



TRAS EL ATROPELLO DE UN ESTUDIANTE Y HUIDA DE CONDUCTOR.

Comunidad escolar marchó exigiendo justicia en San Marcos

El atropello de un estudiante de 17 años de Talcahuano, alumno de 4to medio del Colegio Amanecer de dicha comuna, ha movilizó a toda la comunidad escolar y a los vecinos del San Marcos, quienes durante la mañana de ayer realizaron una marcha por el sector, exigiendo justicia para el joven, quien sufrió graves lesiones y aún se encuentra hospitalizado en el Hospital Las Higueras de Talcahuano.

Con globos y carteles la comunidad escolar se manifestó en las afueras del recinto en calle Claudio Gay Oriente, a solo metros de donde Benjamín fue embestido por un vehículo, cuyo conductor no se detuvo a prestar ayuda y huyó del lugar, en un hecho registrado la noche del pasado miércoles en calle Claudio Gay, al llegar a la intersección de calle Guillermo Sosa, según se acusa.

“Exigimos justicia y que se encuentre al responsable”, decían los alumnos, compañeros y apoderados que llegaron a la manifestación.

“Para nosotros como familia ha sido terrible ver

“
 Estamos muy agradecidos del apoyo que nos han brindado toda la gente”.

Omar Arroyo.

a nuestro hijo así, con varias fracturas en su cuerpo, policontuso. La persona que atropelló a mi hijo no se detuvo a ayudar, se escapó sin ningún remordimiento. Es por esto que hemos recorrido el sector buscando cámaras y grabaciones que nos permitan dar con el paradero de la persona que hizo este daño”, comentó Omar Arroyo, padre del joven afectado.

Y durante la tarde de ayer las investigaciones que sigue adelante la PDI habrían tenido un importante avance, pues se habría dado con el vehículo involucrado, el que se encontraba guardado y tapado en una vivienda, siendo trasladado hasta la Segunda Comisaría de Higueras, donde se realizarán las pericias de rigor.

El afectado permanece estable en el recinto médico, mientras que sus padres y familia agradecieron las muestras de apoyo y la colaboración para intentar dar con el o la responsable del atropello de su hijo. ☺

30

de abril se produjo el atropello de Benjamín, en calle Claudio Gay en el sector San Marcos.